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MOMENTO TRIBUNA: Rodrigão quer mais prazo aos 

inadimplentes com as contas de água 
         O vereador Rodrigão (PSD) defendeu indicação solicitando mais prazo para os 

inadimplentes das contas de água e esgoto . "Pelo menos um prazo de carência de 
90 dias, para a pessoa quitar os débitos e dividi-los antes da interrupção completa 

dos serviços, ao longo do qual será garantido o fornecimento de água mínimo 

suficiente para sobrevivência de sua família, acompanhado do esgotamento sanitário 

correspondente. Nesta semana tivemos muitas reclamações neste sentido, aqui na 
Câmara", disse o vereador. 

         Rodrigão quer que as pessoas sejam notificadas primeiro e recebam um prazo 

de 90 dias para se ajustarem  e fazerem o parcelamento. 'É um prazo razoável para 

a pessoa dividir sua dívida e pagar. Peço ao Executivo que analise a indicação, veja 

que é importante, pois água é um bem natural e não pode faltar". 
O vereador também informou que encaminhou minuta do projeto que institui o Selo 

Acessibilidade Nota 10, como forma de certificação oficial aos estabelecimentos 

privados ou públicos que promovam a acessibilidade de pessoas com deficiência ou 

mobilidade reduzida em Louveira. "A lei Incentiva e fiscaliza, quando tem lei é 
obrigatório que seja feita essa acessibilidade", garantiu. 

         O vereador também destacou outra indicação que encaminhou minuta de 

projeto de lei, sobre a responsabilidade das concessionárias de energia elétrica pela 

limpeza, roçada, e retirada de entulho, bem como colocação de placas de sinalização 
nos espaços onde são instaladas torres de energia em Louveira. "Tivemos reclamação 

que em alguns pontos destas torres não existe placa e há mato crescendo e as 

pessoas jogam lixo", disse. 

Rodrigão também parabenizou todos os envolvidos na organização da Festa 

Nordestina ."Uma festa bonita, de um povo alegre. Fui três dias e percebi a energia 
do nordestino. Fico feliz que essa festa continue". E também parabenizou a Guarda 

Municipal, Polícia Militar e Polícia Civil e pediu que façam patrulhamento nos bairros 

Terra da Uva, Cavalli, Mirante, Vila da Conquista, Arataba e Monterrey. " A população 

está pedindo". 
Rodrigão ressaltou que conseguiu a retirada de um caminhão baú no Jardim 

Esmeralda e  confirmou estar preocupado também com a saúde na cidade e  com o 

número de vagas em creches. "Como vereador tenho recebido pessoas que pedem 

vagas em creches, exames, consultas. Procuro ajudar quem realmente está 
precisando. Tive um caso no Parque do Estado, o Tico sabe disso, a pessoa está para 

amputar a perna.                   Como vereador procuro defender a todos, jamais vou 

dar carteirada ou fazer algo para passar alguém na frente. Se tem fila, tem de ser 

respeitada", disse o vereador. Mas Rodrigão destacou que é necessário um trabalho 
conjunto para acabar com as filas por atendimento na cidade, já que todos merecem 

ser atendidos. 

           O vereador ainda destacou que o Hospital São Vicente de Paulo está com 

capacidade no limite, as há o hospital Regional em Jundiaí, e essa semana ele 

participou de um encontro com os vereadores Juba de Itupeva e Mangine de 
Cabreúva, para discutir formas de atrair mais 4 vereadores das cidades do 

aglomerado urbano, para que o grupo possa se reunir com o secretário de Saúde do 

Estado para trazer mais recursos para o Hospital Regional. "No aglomerado são mais 

de um milhão de pessoas,  a solicitação chega com a força de sete municípios. 
isso  chega de outra forma ao governador, quando  se compara a uma cidade como 

Louveira, que tem quase 48 mil habitante", disse. 

          Durante o pronunciamento, também pediram aparte os vereadores Nilson, 

Tico e Helino, que mencionaram o caso da moradora do bairro Parque do Estado, que 
aguarda cirurgia. Todos se colocaram à disposição para ajudar na solução do 

problema e o vereador Tico confirmou que a paciente deverá ser encaminhada para 

o Hospital São Vicente de Paulo. 
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MOMENTO TRIBUNA: Nilson Cruz pede melhorias para Arataba 

II 
        O vereador Nilson Cruz (PSD) abriu seu pronunciamento defendendo indicação 

em favor dos moradores do bairro Arataba II, onde esteve na semana retrasada. "Lá 
encontrei várias demandas, creio que alguns vereadores já passaram por lá, mas 

tenho de confessar que em sete anos não tinha ido lá. O pessoal está precisando de 

transporte escolar. O local é de difícil acesso, mas tem mais de 15 famílias lá. Uma 

vez que foi aprovado esse empreendimento, tem de levar no mínimo água e esgoto 
para esse pessoal". 

        O vereador ainda contou que viu que o caminhão da Litucera, em torno das 

11h20, não estava descendo a rua do Arataba II, que realmente tem muito declive, 

mas o caminhão da Prefeitura desce com água. "O que acontece é que o caminhão 

de lixo chega até um ponto e volta, e o pessoal tem de trazer o lixo, podem não 
acreditar, mas dá mais ou menos de um quilômetro a dois. Não é justo para esse 

pessoal passar por isso. Já fiz a indicação e estou acompanhando”. 

       Nilson ainda destacou que a indicação foi feita por meio da moradora Jaqueline 

e que a dificuldade não é só com o lixo, mas também com o transporte escolar, e o 
vereador mostrou dona Eunice, avó de uma estudante, que precisa percorrer um 

longo caminho a pé, todos os dias, para levar a neta para a escola, enfrentando 

poeira e sol quente. "Já falei com o pessoal da Educação, com o Carlos, fui bem 

atendido e disseram que estão resolvendo. Espero um resultado positivo, até porque, 
com todo o respeito, não estamos num sertão. Se desce um caminhão de oito 

toneladas de água, por que não desce uma van com quatro crianças?", indagou 

Nilson. 

        O vereador também destacou que vem buscando emendas junto a deputados, 

a exemplo do colega Leandro. "Para este ano não será possível, mas para o ano que 
vem tenho certeza de que Louveira será beneficiada novamente. Deixo meu 

compromisso com o pessoal do Arataba II, em breve teremos o asfalto, 

independentemente de quem estiver no governo, ainda temos um ano, é muito 

tempo". 
       Aproveitando, Nilson lembrou que conseguiu a iluminação para os moradores da 

região atrás da DHL. "Realmente fomos atendidos, o pessoal estava no escuro, agora 

está no claro. Foi uma indicação atendida, e quando falei com o prefeito, há 30 dias, 

ele nem estava sabendo. Muitas coisas não chegam até ele. O secretário anterior 
disse que não havia secundária, mas tinha. O obrigado prefeito". 

Finalizando, Nilson deu um aparte ao vereador Nildo, autor da indicação 498 , para 

retirada de um caminhão abandonado. O vereador informou que o caminhão está lá 

há quatro anos, sendo ponto de usuários de drogas e motivo de dois acidentes, e a 
Prefeitura não tomou providências. Em resposta, o vereador Rodrigão pediu aparte e 

disse que o remédio para o atendimento de indicações é “a persistência, a luta, fazer 

os ofícios e correr atrás dos responsáveis e exigir que façam o benefício para a 

população". 

       Nilson respondeu que deve estar mandando os ofícios para os locais errados, 
pois só mandou para a Secretaria de Serviços Públicos. "Mas agora vou fazer para a 

Polícia Militar, Guarda Municipal, Prefeitura e Serviços Públicos”. O vereador também 

está solicitando a retirada de outro veículo, Tempra, que igualmente está 

abandonado e até agora não foi retirado do local. 
        O vereador deu os parabéns pelo desfile de 7 de Setembro em Louveira, evento 

ao qual esteve presente. "Quero agradecer o prefeito Júnior Finamore e a secretaria 

competente por esse trabalho e o pessoal da Educação", disse ele. Concluindo, Nilson 

disse que esteve no Clube Bandeirantes, que comemorou 70 anos. "Na próxima 
sessão, teremos uma moção, que já está pronta. E no almoço encontrei o vereador 

Rodrigão e também o vereador Agostinho. O pessoal do Bandeirantes está de 

parabéns". 
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MOMENTO TRIBUNA: Luiz Rosa quer criar a Semana da Saúde 
        O vereador Luiz Rosa (MDB) iniciou sua fala defendendo a indicação 557 de 

2019, que solicita a criação da Semana da Saúde junto aos alunos da rede pública 
de ensino de Louveira. "Seriam realizados exames de sangue e oftalmológicos, uma 

medicina preventiva no desenvolvimento destas crianças e adolescentes. Vejo que é 

interessante que haja essa semana de prevenção, porque sabemos que tem criança 

que não tem o rendimento que poderia ter por causa de problemas de visão. E com 

esses exames a criança vai melhor e não ter desconfortos, que a família nem sabe 
bem o por quê". 

        O vereador ainda aproveitou para parabenizar a Prefeitura, pela organização do 

evento de 7 de Setembro. "Estive presente, foi um evento bem organizado, bonito, 

ação cívica para que nossas crianças cresçam aprendendo a amar essa nação, 
respeitando a autoridade e compreendendo a importância de se ter liberdade em 

nossa Nação", disse. 

        E o parlamentar continuou sua fala enaltecendo a Festa Nordestina, que ocorreu 

nesse mês em Louveira. "A Prefeitura está de parabéns, com esses eventos, todos 
eles focados no divertimento, lazer, educação de todos os louveirenses. Parabéns a 

todos da Secretaria de Educação e da Prefeitura de forma geral”. E destacou uma 

situação especial. "Quando é para cobrar, nós cobramos, mas quando é para 

agradecer também estamos prontos a agradecer. Teve uma amiga, pessoa 

conhecida, que precisou dos serviços da Santa Casa neste final de semana, foi 
atendida prontamente e pela celeridade a pessoa está viva. Com o atendimento 

rápido, da forma que sempre deve ser, essa pessoa está bem. O caso era muito 

grave".   

 


